

④15時までの保育、3年保育につきましては、前述したどおりの内容です。

スクールバス（はやきた子ども園の通園バス）につきましては、はやきた子ども園の開園にあたって、遠浅地区、安平地区の保育所を統廃合する時の条件として、遠浅・安平地区に居住する園児を通園バスで送迎するということがありましたので、現在、運行していますが、早来地区的園児の送迎は、行っておりません。

従いまして、追分幼稚園では、現状のままの保護者での対応に変わりはありませんので、バスの運行につきましては、バスの運行につきましてはございません。

⑤追分幼稚園、はやきた子ども園（遠浅・安平地区を除く）ともに、登下校は、原則として保護者が送迎することになつております。

従いまして、追分幼稚園までの中学生を対象としたスクールバスも、登下校時間等の関係から支障があることから、現在、スクールバスを使用した

送迎の計画は、ございませんのでご理解いただきますようお願いいたします。

⑥はやきた子ども園までの送迎バスにつきましては、遠浅地区、安平地区的保育所を、はやきた子ども園に統廃合するという条件、約束のもと運行しており、その時の考え方は変わつておりますので、追分地区からはやきた子ども園への送迎バスの運行については、現在、計画はありません。

また、現状として、追分・早来両地区に幼稚園が存在しております、居住地区の施設を利用することが原則となつてないことから、はやきた子ども園につきましては、早来地区のお子さんが対象になりますので、追分地区からの入園はありませんので、ご理解ください。

使って遊ぶことの楽しさ」や、「友達と遊ぶ楽しさを知り多くの方達と遊び」、「遊びを発展させたり遊び方を工夫する」等を重点として、のびのびとした教育を実践しておりますが、ご指摘の部分で足りないところがあるとすれば、幼稚園に指導してまいります。



町では、提案箱を町内の10か所に設置し、皆さんのご提言やご意見を行政に反映するよう努めていますが、無記名でのご提言への回答は広報により行うため時間がかかります。
問い合わせは企画課企画グループ（☎ 2751）までご連絡ください。

依然注意が必要です 10月31日までは「ヒグマ注意特別月間」

町内では8月以降、頻繁にヒグマが出没しています。

キノコ採りのシーズンを迎えたが、山林に入る際は、鈴やラジオなど音が出るものを携帯し、人間の存在を知らせる、ヒグマの行動が活発になる早朝や夕方、天候の悪い日の行動は避けるなど、安全対策を十分に整えて行動しましょう。

※町内におけるヒグマ出没等状況（9月以降）

通報・目撃月日	場所	状況等
9月1日	遠浅地区 (デントコーン畑)	畑に多数のクマの足跡を発見 箱わな設置
9月7～8日	早来瑞穂地区	畑に出没した親子クマ(3頭)を付近住民が目撃 8日 ハンターが銃器で捕獲(子1頭) 9日 再び親子2頭が出没
9月10日	早来富岡地区	畑にクマの足跡発見
9月17日	追分美園・春日地区	18日 箱わな設置 22日 箱わなで捕獲
9月29日	早来瑞穂地区	山中で雄1頭ハンターが銃器で捕獲

★ヒグマやその痕跡などを見かけたら役場や最寄りの駐在所へ

安平町役場☎ 2511
追分駐在所☎ 2003
早来駐在所☎ 2030
遠浅駐在所☎ 2211
安平駐在所☎ 2339